



48º Campeonato de España de Ala Delta – Piedrahíta, 10 al 16 de agosto de 2025

Este año, un total de **48 pilotos** se dieron cita para disputar el título de Campeón de España en tres categorías: **Clase Sport, Clase 5 y Clase 1**.

Las condiciones fueron excepcionalmente adversas: en plena ola de calor y con predominio de **vientos del sur**, nos vimos obligados la mayor parte de los días a desplazarnos hasta **Pedro Bernardo**, en la vertiente sur del Sistema Central. Un trayecto de **casi dos horas de carretera repleta de curvas**, desde Piedrahíta, donde únicamente son favorables los vientos del norte.

Los **despegues resultaron críticos y en ocasiones peligrosos**, no solo por los cambios bruscos de dirección e intensidad del viento, sino también por la **falta de mantenimiento en algunas zonas de despegue**, lo que incrementó la dificultad y el riesgo en momentos clave.

El esfuerzo físico y mental fue notable, pero a pesar de todo se lograron completar **cuatro mangas válidas**, con techos por encima de los 4.000 metros y recorridos de entre 80 y 166 km. La última prueba llevó a los pilotos a sobrevolar la meseta castellana hasta llegar a **Peñafiel**.

En la **Clase 1**, el catalán **Joel Mirón de Soto** se proclamó **nuevo Campeón de España**, seguido en el segundo puesto por **Manuel Gómez de Pablos**.

El tercer escalón del podio fue para el extremeño **Daniel Martín Mota**, quien, a pesar de no volar la primera jornada al considerar que no se daban las condiciones mínimas de seguridad en el despegue, fue escalando posiciones día tras día hasta alcanzar un **meritorio tercer puesto**.

Mención especial merece la **organización del campeonato**, en especial a Juaki cuyo esfuerzo y capacidad de adaptación hicieron posible la celebración del evento en unas condiciones extremadamente complicadas, garantizando la seguridad y la continuidad de la competición.



